
 

 
    

東海村では，村立幼稚園の再編に伴い，令和 6 年度に 「舟石川幼稚園・須和間幼稚園」 を， 

令和 8 年度に 「石神幼稚園」 を 「村松幼稚園」 へ統合します。 

『NEWS みんなのようちえん』 では，村立幼稚園再編に向けた様々な取り組みをお伝えいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村立幼稚園再編に向けた協議状況等は， 

東海村公式ホームページでお知らせしています。 

 

 

 

 

▲詳細は上記ＱＲコードから 

東海村公式ホームページをご確認ください。 
 

※ホームページの更新情報は， 

『東海村子育て応援 のびのび子育て帳（アプリ）』 

のプッシュ通知でお知らせいたします。 

ぜひアプリをご利用ください。 

令和４年 11 月 28 日発行 【第７号】 

【問い合わせ先】 

東海村福祉部子育て支援課 

TEL：029（282）1711（内線 1188） 

メール：kosodate@vill.tokai.ibaraki.jp 

【村立保育所・幼稚園等の再編】 

『転園に伴う影響の緩和策部会』 では，村立 

幼保施設の職員が再編前に村松幼稚園の環境 

や保育を知ることができるよう，職員を対象とした  

「村松幼稚園体験」 を実施しています。 

 

 

 

 

 

参加職員は，村松幼稚園の職員と一緒に子ども 

たちの朝の受け入れから帰りの会まで村松幼稚園の 

一日の流れを体験することにより，施設の特性や複 

数学級での保育の状況などを確認し，理解を深めて 

います。 

また，体験を通した気づきを，再編後のより良い保育の 

提供に向けた取組みの 

検討材料として 

います。 

保護者と保育者とで統合後の村松幼稚園について話をしていく 「幼稚園未来ミーティング」。 

11/15，16 には 「これからの PTA について」 をテーマに，村松・舟石川・須和間のそれぞれの 

幼稚園で 再編後の村松幼稚園の PTA をどのような形にしていったらよいか 話しあいました。 

   当日は PTA 役員さんだけでなく，たくさんの保護者の方にご参加いただき，今の PTA 活動で 

 再編後の村松幼稚園でも続けていきたいこと や 見直した方がよいこと などについて， 

活発に意見を出していただきました。 

                             

転園に伴う影響の

緩和策部会（２） 

村松幼稚園は 
子どもの人数が多いので, 

遊びの中でもたくさんの面白い 
アイデアがあがり,どんどん発展して 
いく様子は大人数ならではの楽しみだな 
と感じました。 

また,それをくみ取り形にしていく 
先生方の素晴らしさにも感動しました。 

石神幼稚園 諏訪先生 

クラス役員は 

残して欲しいけれど 

一人ではなく複数人にして 

話し合えるようにして 

欲しいです。 

広報誌はあるとうれしいけれど， 

作成方法はもっと簡素化してもいいのでは？ 

冊子にせずに，ホームページや掲示板などで

お知らせをする方法は？ 

外注で頼んでもよいのでは？ 

ある程度枠が決まっていると作りやすいかな？ 

親の親睦会は 

顔合わせのために 

あった方がいい！ 

マニュアルがあると 

仕事内容がイメージ

しやすいかな？ 
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